

## ABSTRAK

Nama : Irfan Salsabila  
Program Studi : Ilmu Perpustakaan  
Judul : Pola Pencarian Informasi Siswa SMA Ibnu Sina Dan Tinjauannya Menurut Islam

Perkembangan teknologi dan informasi saat ini berkembang sangat pesat, di zaman era globalisasi ini sehingga perkembangan teknologi sendiri memberikan nilai positif bagi pengguna informasi di setiap bidang tidak terkecuali bidang pendidikan. Dengan pola pencarian informasi sangat membantu bagi pengguna untuk saling memberikan berbagai sumber informasi yang dibutuhkan untuk menambah wawasan dan ilmu pengetahuan. Tujuan dari penelitian ini: (1) untuk mengetahui pola pencarian informasi siswa SMA Ibnu Sina. (2) untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi pola pencarian informasi siswa SMA Ibnu Sina. (3) untuk mengetahui tinjauan islam terhadap pola pencarian informasi di perpustakaan SMA Ibnu Sina. Jenis penelitian ini adalah dengan menggunakan metode deskriptif kuantitatif. Sejumlah 53 responden, kuesioner telah dikembalikan dari 110 lembar yang disebar. Metode pengumpulan data menggunakan observasi, kuesioner. Sebagian besar siswa Ibnu Sina, perpustakaan menggunakan mesin penelusuran google dalam melakukan pencarian informasi sebesar 57%, penggunaan internet sebagai media penelusuran informasi sebesar 53%, dan penggunaan buku cetak dalam mencari materi untuk persiapan ujian sebesar 53%, pola yang tidak diminati siswa Ibnu Sina adalah: penggunaan teknik-teknik khusus (*and, or, not*) sebesar 38%, penggunaan tanda kutip (“) atau tanda bintang (\*) yang diinginkan sebesar 53%. Menurut Tinjauan Islam terhadap pola pencarian informasi siswa SMA Ibnu Sina untuk menyikapi penerimaan suatu informasi yang disampaikan diperlukan suatu sikap teliti terlebih dahulu apakah suatu informasi tersebut benar atau tidak, informasi yang disampaikan bisa tidak relevan tidak sesuai dengan kenyataan atau bahkan informasi tersebut tidak bisa dipercaya sebagaimana Firman Allah dan diperlukan motivasi kepada siswa untuk mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi. Sebagaimana firman Allah SWT: “*Hai orang-orang yang beriman, jika datang kepadamu orang Fasik membawa suatu berita, Maka periksalah dengan teliti agar kamu tidak menimpakan suatu musibah kepada suatu kaum tanpa mengetahui keadaannya yang menyebabkan kamu menyesal atas perbuatanmu*”).

**Kata kunci:** *pola pencarian informasi, literasi informasi*